

Le président vénézuélien renouvelle son engagement envers le dialogue politique



Caracas, 27 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a renouvelé l'engagement de son gouvernement envers le processus de dialogue politique avec l'opposition pour parvenir à la paix dans ce pays sud-américain.

Au cours du programme « La hora de la Salsa », que diffuse Radio Miraflores, Nicolás Maduro a expliqué que les négociations avec la coalition d'opposition « Table de l'Unité Démocratique » sont la seule voie pour la consolidation de la stabilité nationale.

Le chef d'état vénézuélien a également réaffirmé au Pape François l'engagement envers les conversations de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116772-le-president-venezuelien-renouvelle-son-engagement-envers-le-dialogue-politique>



Radio Habana Cuba